

創立63年の歴史に刻み込む

「**ときめき**にあふれ
やすらぎのにじむ
綾南中学校」の**集大成**



綾南中学校 学校便り No.1
2021年4月8日

「ときめき」にあふれ 「やすらぎ」のにじむ 令和3年度のスタート

～ 希望・やる気・出会いへの期待 ～

4月6日(火)の始業式、7日(水)の入学式を無事に終え、綾南中学校全校生徒470名、教職員等50名による令和3年度の教育活動がスタートしました。新年度が始まってからの3日間で、子どもたちの新年度スタートに当たっての「希望」と「やる気」、そして、新たな「出会い」への期待感に胸膨らませた高ぶる気持ちが、以下のような姿からうかがえました。

- ◇ ゆとりをもった登校(※ 始業5分前登校完了)
- ◇ 整然と並べられた靴置場
- ◇ きれいな校舎を更にきれいにしようと静かに清掃に励む姿
- ◇ 整然と無言で厳かに移動する体育館入場の姿
- ◇ ピンと張りつめた空気感を漂わせる集会活動(始業式、団集会)
- ◇ 正しい姿勢でしっかりと話し手に視線を送りながら「聞く」姿
- ◇ 校長室に学級日誌を提出に来る、各学級の日直の礼儀正しい振舞

些細なことかもしれませんが、こうした子どもたちの行動は、新年度のスタートに当たり、「心ときめかせる子どもたちの内面が表出した姿」であり、自ずと心が穏やかになる、「やすらぎのにじむ風景」だと実感しました。



【整然と並べられた靴置場】



【すべての活動の原点「聞くこと」】

綾南中学校63年間の歴史の集大成 ～ 閉校、そして統合に向けて ～

今年度の綾南中学校のスローガンを、「『ときめきにあふれ やすらぎのにじむ学校づくり』の**集大成**」としました。これまでの3年間に掲げてきた学校スローガンの総まとめの年であり、これまでの成果を完成させたものにするという意気込みで「集大成」という言葉を使っています。

さらに今年度は、創立以来63年間の歴史を刻み続けてきた「綾南中学校の閉校」の年、そして、「新たに創設される綾川中学校の準備」の年となります。正に、今年度は、「綾南中学校の集大成の年」として位置付け、極めて重要な一年であると考えています。

3年生には、自分自身の9年間の「義務教育の集大成」を果たすとともに、綾南中学校の歴史を締めくくるにふさわしい、「中核」としての活躍が、1・2年生には、3年生とともに綾南中学校の集大成となるよう尽力するとともに、令和4年度に新生「綾川中学校」を創設する「創始者」としての活躍が、期待されるところです。

全校生徒、教職員が一丸となって、令和3年度を綾南中学校にとって、そして子どもたち、教職員一人一人にとって、メモリアルで味わい深い一年にすることを願ってやみません。

新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念される状況下ではありますが、子どもたちの安心、安全を最優先に、今年度は、可能な限りの対策を講じながら、学習活動はもちろん、部活動や生徒会活動、各種の行事等に工夫して取り組み、集大成を成し遂げたいと考えています。保護者の皆様、どうぞご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

【旧校舎 (S34～H27)】



【新校舎 (H27～)】

